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島根大学職員組合２００７年度定期大会開催！！ 
 

 島根大学職員組合２００７年度定期大会が７月３日に開催されました。 

 議長に廣嶋 清志氏（法文学部），内藤 貫太氏（総合理工学部）を選出し，資格審査委員から５４名の代議

員に対して，出席代議員３３名，委任状１７名で大会が成立していることが報告された後，議事に入りました。

中央執行委員１３名，会計監査１名を合わせ，計４７名が参加した大会となりました。 

 大会において，第１号議案から第６号議案までの６議案が採択されました。特に活動方針については活発な議

論が行われ，大会は大盛況のうちに閉会しました。 

 大会終了後は懇親会が開かれ，２８名の組合員が参加し，交流を深めました。 

 

２００７年度の新役員決定 
 

 選挙により，以下のとおり２００７年度の新役員が決定いたしました。１年間よろしくお願いいたします。 

      中央執行委員長            谷 口 隆 雄 （総合理工学部支部） 

      中央執行副委員長           境   英 俊 （教育学部支部） 

      書記長                関   耕 平 （法文学部支部） 

      書記次長               長 山 泰 秀 （生物資源科学部支部） 

      中央執行委員  教育学部支部     西 村   覚 

                         福 田 哲 之 

              法文学部支部     中 林 吉 幸 

                         伊集院 敬 行 （広報部） 

              生物資源科学部支部  大 島 朗 伸 

                         粟 野 貴 子 

              総合理工学部支部   久 保 恭 男 

              職員支部       山 根 冬 彦 

                         宇都宮 和 弘 （広報部） 

 

 

 ２年前に委員長を退任して一息ついていたところですが，再登板と言うことになりました。 

 本学に来て１０年目ですが，中執１回，委員長２回となります。と申しますと大層な闘士（死語？）のよう 

ですが，そんなことはありません。 

 私のような者でも委員長が務まるくらい，組合活動というものは特殊なものではないと言うことです。 

 前委員長の口癖（？）「入って楽しい島大組合！なって楽しい組合役員！」は絵空事ではありません。 

 中執になると他学部教員や職員に知り合いが増え，色んな面で助かることはあっても困ることはないですよ。 

 過半数組合にするために，皆さん，周りの未組合員に組合加入を呼びかけましょう！ 

                  （総合理工学部支部・電子制御システム工学科・ロボット工学研究室） 

島根大学職員組合

全大教

谷口委員長からの挨拶 
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２００７年度中央執行委員会 活動だより 
 

 ７月１０日（火）に第１回中央執行委員会が開催されました。 

 委員会での議題は以下のとおりです。 

 

  議  題  １：新年度中央執行委員会 委員挨拶と自己紹介 

        ２：開催日程の確認 （定例は毎月第１木曜日に決定） 

        ３：当面の取り組むべき課題と前執行部との引継ぎを踏まえてのスケージュール確認 

        ４：体制・役割分担について （広報部のみ決定。それ以外は次回決定する。） 

        ５：組合ボックスの引越し （７月２３日に引越し） 

        ６：全大教定期大会参加について （谷口委員長が出席） 

        ７：その他 （映画補助券の配布について） 

 

  報告事項  １：全大教中国四国地区協議会教研集会参加報告 

        ２：全大教「附属病院をもつ単組交流会議」参加報告 

        ３：次回開催日程 ８月２日（木） 

 

組合ボックスの引越しについて 
 

  法文学部の改修工事に伴い，組合ボックスも移転します。 

  移転先は総合理工学部１号館３階３０４です。 

  ７月１９日，２０日で荷造りし，７月２５日に引越しとなります。 

  時間のとれる方は「てごしてもそんでごしない（手伝って運んでください）」 

 

 

夏休み前の映画鑑賞補助券発行について 
 

                夏休みが近づいてまいりましたが，予定はもうお決まりでしょうか？ 

今年も職員組合では，映画鑑賞補助券を発行します。 

                対象映画館は「松江ＳＡＴＹ東宝」です。 

                有効期限が１２月３１日で，大人３００円，小人２００円（中学生まで）で 

お一人様合わせて３枚までです。（発行期間は１１月３０日まで） 

                 


